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Al Signor Comandante 

Dott. Ing. Fricano Giovanni 

SEDE 

 

 

e p.c.  alla Direzione Regionale VV.F.  

SEDE 
 

Oggetto: Partinico -immobile da destinare a nuova sede VV.F. - richiesta incontro 

 Il Comune di Partinico nel luglio del 2008, per conto del Comando Provinciale Vigili del 

Fuoco di Palermo, ha effettuato un’ indagine di mercato al fine di reperire un immobile da 

destinare a sede distaccata permanente dei Vigili del Fuoco. Poco più di una decina sono stati i 

partecipanti.  

 Il reperimento dei nuovi locali si è reso necessario in virtù del fatto, che gli attuali locali  

non rispondono  più ai requisiti di legge, ma sopratutto  per dare  risposte certe alle sempre e più 

crescenti esigenze del comprensorio partinicese.   

 La S.V., la cui sensibilità e disponibilità a risolvere taluni problemi è stata  più volte testata 

in più occasioni, ha ritenuto opportuno, subito dopo il Suo insediamento, e precisamente nei primi 

mesi del c.a.,  effettuare,  assieme ad una delegazione  delle OO.SS. maggiormente rappresentativa, 

un sopralluogo, per meglio individuare e selezionare quegli  immobili che avessero i requisiti e le 

caratteristiche  previsti dal bando di gara. 

 Successivamente questo Comando, ha incontrato il Sindaco di Partinico dott. Lo Biundo, 

per discutere appunto la questione della nuova sede vv.f. Nell’occasione l’Amministrazione 

comunale di Partinico, per quanto siamo a conoscenza, riferì di avere individuato un’area ideale 

per la realizzanda sede VV.F., la quale  si trova in prossimità dell’ accesso al centro urbano della 

cittadina, di fronte l’Istituto scolastico “C.A. Dalla Chiesa” (zona denominata Portalcamo), e a cui  

questa Amministrazione sta ponendo una certa attenzione. 

Se così fosse, ci corre l’obbligo come Organizzazione Sindacale, anche in considerazione 

del fatto che alcuni componenti di questa Segreteria sono di origine partinicese, e quindi a 

conoscenza delle esigenze del territorio, di fare alcune osservazioni sulla scelta dell’’area 

individuata ed in particolar modo sulla sua ubicazione.  
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A tal proposito si osserva che la posizione dell’area selezionata, a nostro avviso, non è 

strategicamente perfetta per i seguenti motivi: 

  

1) In caso di scenario incidentale di entità rilevante che coinvolga le due grosse aziende 

del territorio come la SICILCONAD, il più grande centro di smistamento di prodotti 

alimentari per la Sicilia occidentale, sito sulla strada SP 63 a circa un chilometro dal 

centro urbano e la ditta DISTILLERIA BERTOLINO s.p.a., Azienda leader  in Europa 

per la distillazione dei vini, nella quale sono depositati migliaia e migliaia di ettolitri di 

alcool, sita nel Viale dei Platani, nonché la zona NORD/OVEST del centro abitato, 

diventa impossibile un intervento tempestivo di alcuni mezzi speciali VV.F., quali 

l’autoscala, l’ABP, l’autogrù, il ventotto mila litri, etc., aumentando o addirittura 

vanificando i tempi di intervento, a causa di inadeguate vie  di comunicazioni; 

 

2) Detta zona infatti è accessibile in due modi: il primo tramite un budello di strada urbana 

che oltre a congestionare il normale traffico, considerato che nelle prossimità vi sono 

anche cinque istituti scolastici, non permette il transito dei mezzi speciali VV.F.; il 

secondo dalla zona nord, attraverso il Viale dei Platani, che essendo attraversato dalla 

linea ferrata delle RFI, vanifica, nel caso in cui le sbarre del passaggio a livello fossero 

abbassate, i tempi di risposta; 

 

 

3) Detto appezzamento di terreno, di quanto siamo a conoscenza, non è di proprietà del 

Comune di Partinico, per cui l’esproprio prima, e la realizzazione della caserma dopo, 

avranno sicuramente  di riflesso,  tempi  biblici per la sua realizzazione, obbligando 

ancora una volta i vigili del fuoco del distaccamento di Partinico a vivere in condizioni 

pietose. 

 

In conclusione, sarebbe auspicabile, al fine di garantire una equa copertura del soccorso su 

tutto il  territorio Partinicese, che questo Comando individui un’immobile che abbia  una posizione 

strategica in considerazione di quanto esposto, o se non è addirittura il caso, vista l’esigenza 

improcrastinabile di una nuova sede permanente per i vv.f. di Partinico, di riconsiderare 

quell’immobile che è stato  dapprima  selezionato e  in seguito inspiegabilmente accantonato, e i 

cui vantaggi Le sono stati più volte sottoposti. 

Alla luce di quanto sopra Le chiediamo un incontro per meglio dettagliare le 

argomentazioni.  

Confidando in una Sua cortese risposta, si porgono distinti saluti.-  

 

Il Segretario Provinciale Co.Na.Po. Palermo 

 


